



「ロータリーのマジック」

国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック

Rotary International

週報

「無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝」

2024~2025 年度 会長 井口 朗

Vol.59 No.1 令和 6 年 7 月 2 日



国際ロータリー
第 2750 地区
多摩中グループ

第2701回

例会報告

— 7 月 2 日 —

会 場：多摩信用金庫国分寺支店3階

本日の司会

鈴木 S A A 委員長

開会宣言・点鐘

井口 会長

ロータリーソング

『奉仕の理想』

○ソングリーダー：谷口会員

お客様紹介

井口 会長

○鈴木 孝和 様 (東京武蔵国分寺RC 会長)

○三枝 正 様 (東京武蔵国分寺RC 幹事)

○小平 憲彦 様 (入会予定者 株式会社日立製作所)

会長の時間

井口 会長

3つお話をさせていただきます。

1. 岡田会長、小林幹事、昨年度ありがとうございました。メンバーの皆様、横山様ありがとうございます。

今年度、岡田会長と萩原次年度会

長と共に9月にグアムRCを訪問して、事業の連携を考えています。みなさん宜しくお願いいたします。

2. 一生に一台の車は、自分の体

無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝

無碍の一道の話の前に、もしもの話ですが(有名な方の言葉のようです)一生に一台の車しか乗れないとしたらどの車を選びますか？メンテナンスはどのようにしますか？オイルは何キロで交換しますか？ポルシェかな？トヨタか日産？などと考えてしまった方もいらっしゃるかもしれませんが、一生に一台の車とは、ご自身の体のことなのです。

会長を受けさせていただくときに迷いました。会長は大変ですし、ストレスもあるでしょう。かけがえのない一度きりの人生の中で時間もたくさん使う、会長を任じていただける中で悩みました。悩んだ中で会長職をお受けさせていただく一道を選ばせていただきました。

私の中では会長が、人生の最高のメンテナンスだと信じてお受けさせていただきました。約一年半の準備を清水幹



事と共に根幹を相談しながら、本日を迎えています。委員長・副委員長の皆さんとは、今年になってから具体策を練りながら本日を迎えております。

3. 一生に一度しかない委員会(チーム)を盛り上げて奉仕事業で徳を積み、人との出逢いで得をする

本日から清水幹事が各委員会の相談役となりながら、委員長・副委員長皆様のリーダーシップを発揮しながら、委員会のメンバーを巻き込み一人一人を輝かせていただきたいと切に願います。委員長・副委員長の皆様も、仕事が忙しい時もあるでしょう。ご家族とのコミュニケーションも大切です。委員会のメンバーを信じて、疲れたら休めばいいでしょうし、大変なら助けてと声を上げてください。一生に一度しかない委員会(チーム)を信じて職務をお願いしてください。

本日は鈴木委員長の話をしていただきます。多くのメンバーが鈴木委員長を助けていただいております。特に央戸パスト会長が助けていただいていることを報告いたします。誠にありがとうございます。

ロータリーは人生の最高のメンテナンスであると信じています。みなさんありがとうございます。宜しくお願いいたします。

◇お客様ご挨拶

・東京武蔵国分寺RC 会長
鈴木 孝和 様



・東京武蔵国分寺RC 幹事
三枝 正 様



入 会 式

◇入会のあいさつ：小平 憲彦 会員

日立製作所中央研究所の人事総務部門に、前任者田中の後任として着任いたしました。日立でのキャリアは長いですが、この地域の勤務は初めてのため、皆様から色々ご指導いただけると幸いです。

8月6日に当社施設である泉水クラブで開催される納涼例

会にて皆さんをお迎えするの
を楽しみにしております。



幹事報告

清水幹事

当年度も10月31日までクールビズ期間
となります。スタイルについては前年度と同
様です。なお、来週9日は、ガバナー補佐、
グループ幹事が来訪されますので、ネクタイ
着用またはそれに準ずる服装をお願いい
たします。



7月の例会予定です。本日2日と9日はクラブ協議会として委
員会活動計画を各委員長に発表いただきます。

主な行事日程です。3日14:00～国分寺市障害者福祉を進
める会の全体会がひかりプラザ501号室で開催され、土井会員
が出席します。

来週以降の例会予定、行事日程は、改めてご報告いたしま
す。

7月のロータリーレートは161円です。

委員会報告

ロータリー財団委員会

照木委員長

昨年に引き続きロータリー財団委員会・
委員長を拝命いたしました。3年目になりま
す。皆様、宜しくお願いいたします。

財団室ニュース7月号を報告します。

(1)ロータリー財団がブラジル洪水救援

活動を支援するため、基金を設置。145万人以上が被災。
寄付は8月31日まで受け付け。

(2)野生型ポリオウイルスによる症例数

2022年:30件、2023年:12件(パキスタン6件、アフガニ
スタン6件)、2024年1月1日-6月18日:11件(パキスタン
5件、アフガニスタン6件)

【ガバナー月信7月号】

アーチック国際ロータリー会長の強調事項

①自分自身を変え、世界を変えながら前進する。「変化」にチャレ
ンジする。

②「つながり」を大事に考える。

3委員会合同クラブ活性化ワークショップが6月17日(月)
午後、御茶ノ水ソラシティで開催。今まで会員増強セミナー、
財団セミナー、公共イメージセミナーに分かれていたが、RIの
方針に基づき互いの関連性と相乗効果を導く目的で、3委員
会合同クラブ活性化ワークショップが開催されました。井口会
長、清水幹事、公共イメージ委員会の白石委員長、照木の4
名が参加した。この内容は10月1日、ロータリー財団委員会
のクラブ協議会で報告する。



出席報告

池田委員長

会員数: 42名 免除: 4名 メーキャップ済: 0名
欠席: 3名 出席率: 92.11%

ニコニコボックス

池田委員長

東京武蔵国分寺RC 鍋木会長・三枝
幹事:いつもお世話になっております。今
年1年よろしくお願いたします。井口会
長・清水幹事:東京武蔵国分寺RC鍋木
会長、三枝幹事ご来訪ありがとうございます。



会員の皆様とともに一年間楽しく活動したいと考えていま
す。よろしくお願いたします。岡田直前会長・小林直前幹事:
今年度頑張ってください。昨年はありがとうございました。近藤
会員:井口・清水丸の船出を祝してニコニコです。馬場会員:井
口会長、清水幹事の順風なスタートを祈念してニコニコします。
一年間、宜しくお願いいたします。関口会員:今日は梅雨の間の
晴天。「始めよければ終わりよし」という言葉がありますので、こ
れからのロータリーライフが楽しく過ごせることを期待してニコ
ニコします。井口会長、清水幹事、肩の力を抜いて自分らしく。高
橋会員:東京国分寺RCホームページを年度更新しました。ご活
用ください。飯沼会員:井口・清水の船出を祝してニコニコしま
す。来年6月まで楽しい例会をやりましょう。照木会員:ロータ
リー財団委員会の委員長を拝命し3年目になりました。今年も
宜しくお願いいたします。中村早苗会員:朗年度にニコニコしま
す。ほがらかに会長一年楽しんでください。小川会員:井口会長
さんのご活躍に期待いたします。健康に留意して楽しく年度をお
過ごしください。鳥居会員:2024-25年度井口朗会長、清水
裕二幹事の一年間のご活躍を応援します。昨年の忘年例会で
お世話になった娘と孫が先日、ワーキング留学へカナダのバン
クーバーに旅立ち、無事新たな生活を始めましたのでニコニコし
ます。池田会員:井口会長、清水幹事、1年間よろしくお願
いたします。年度のスタートなのでニコニコします。萩原会員:井口
会長、清水幹事、一年間宜しくお願いします。そして何よりも鈴
木SA委員長1年間頑張ってください、というより楽しんでください!!田
中将太郎会員:いよいよ新年度の始まりですね。井口会長・清
水幹事よろしくお願いたします。一昨日、父の49日を無事に
終える事ができました。父の笑顔を思い出しながらニコニコしま
す。松田会員:井口会長、清水幹事、あなた達なら心配しなく
ても完璧な運営ができる!かな?荒井会員:敬愛する井口会長の
1年間に大なる期待を寄せてニコニコします。鈴木会員:井口
会長、清水幹事、1年間よろしくお願いたします。つたない委
員長ではありますが、皆さまのお力を頂きながらニコニコ活動
していきます。

◇ニコニコ大賞:

岡田会員
小林会員



◇記念ニコニコ：(写真左より)
池田会員、小川会員、山下会員、
古川会員、馬場会員、奈須会員



クラブ協議会

◇司会：清水幹事

会計

中村琢次委員長

早いもので、会計の担当を仰せつかったから1年5ヶ月が経過しました。

ゼロからのスタートで、宍戸パスト会長や当時の池田幹事に理事会での発表の内容や注意点を教えていただき、岡田パスト会長の時代も理事会に急遽参加できない時は小林幹事に代わりに発表していただいたり、フォローしていただきながら現在に至ります。

会計の役割は年間の活動内容を事前に把握し、適切、正確な資金管理を通じて、クラブの健全性維持と四つのテストにも記されている、みんなのためになるかどうかを常に意識し、会計委員長の責務を果たしていかなければいけないと思っております。物件費も高騰しており、新規会員の募集や、ニコニコBOXにおいても、井口会長、清水幹事と一緒にみんなで協力して取組んでいければと思います。

また、毎月の収支実績及び予算の執行状況を理事会において報告を行ってまいります。

東京国分寺RCは代々の会長、幹事をはじめ、会員のみならず60周年を見据え、次年度に繋ぐ熱い想いを持ったクラブですから、私も一員としてまだまだ勉強不足ではございますが、各委員会の委員長とも連携を図り、一生懸命会計のお仕事に取組んでまいりますので、引き続き御指導宜しく願い申し上げます。

会員増強・維持・選考・
職業分類委員会

宍戸委員長

クラブの活動基盤維持のために、会員増強・会員維持は必要不可欠な最重要課題です。そして、『会員拡大は永遠の使命です』と井口会長は語られています。当委員会は、純増4名の会員増強と退会者0名の目標を達成するために活動してまいります。

我々は、これから迎える新しい時代の中で継続と変化のバランスを図り、多様性・公平さ・インクルージョンが実現された環境



の中、会員一人一人が変化の必要性に気づき、変化を恐れず受け入れ、どのようなクラブでありたいか。どのようなクラブになりたいか。誰もが温かく迎え入れられる居心地のよい、帰属意識が高まるクラブを目指します。

皆さんが所属する国分寺RCに対し、会員一人一人がロータリーの奉仕活動やあり方について興味を持ち、クラブ全体の状況を自分事として捉えるようになれば、クラブに愛着が沸きます。クラブへの愛着心が育まれることで、クラブの目標の為に貢献するべく奮起したり、責任感が強くなったり、言動の向上が期待できます。誰もが他人事とせず積極的に意見を出し合い、改善に向けた建設的な議論を活性化させましょう。それこそが、会員維持に繋がると思います。

声をあげて意見する。そこに共感が生まれ、反論が生まれ、その意見のぶつかり合いが次の国分寺RCを創るものだと思っています。そして、未来に向けて奇跡の出逢いを信じ、新たな仲間を増やしていきたいと思っております。会員皆様方のご理解とご協力をお願い申し上げます。

職業奉仕・社会奉仕・
青少年奉仕委員会

大高委員長

皆さまこんにちは。本年度奉仕プロジェクト委員会の委員長を仰せつかりました、大高真一です。東京国分寺RCのメイン事業でもあります、国分寺まつり、ニコニコアート展、RCカップ等奉仕活動を担当することになりまして、より一層気を引き締めて行ってまいりたいと思っております。

国分寺まつりに関しましては、例年と変わって11月3日と4日、二日間にわたり開催されます。昨年はコロナ禍の反動から約80,000人の入場者数だったそうです。本年度も大変多くの市民の方々に東京国分寺RCを知っていただく良い機会になるような活動にしたいと思っております。

国分寺まつりが終わりますと、同じ月の23日にRCカップを行います。今年は太田会員のご協力もあり、3年ぶりにテクノスカレッジさんのグラウンドをお借りして行う予定となっております。市内小学3年生を対象としたお馴染みのサッカー大会となっておりますので、人工芝の上で思いっきりサッカーを楽しみ、子ども達だけでなく参加された皆さんの思い出に残るような大会にします。

さらに12月1日はニコニコアート展となります。今年は10回目というところで節目の開催となっております。10年続けてきた事業で、毎年多くの素晴らしい作品を出品していただいております。行政にもご協力いただき、多くの国分寺市民の皆様にご覧いただき、こちらも思い出に残るような展示会にしたいと思っております。

11月から12月にかけて立て続けの奉仕事業となりますが、会員皆様のご協力なくしては成しえませんが、何卒、井口年度の奉仕事業が素晴らしいものとなるように、ご協力のほど宜しくお願いいたします。



ロータリー情報・規定審議・
クラブ細則委員会

岡田 委員長

今年度のロータリー情報・規定審議・クラブ細則委員会の委員長を務める岡田で御座います。昨年度は会長を務めさせていただきましたが、会員の皆様のご協力により無事に職務を全うできましたことを深く御礼申し上げます。



尚、今年度のロータリー情報・規定審議・クラブ細則委員会のメンバーは、わたくし岡田と森秀夫副委員長、富永義弘委員、伊東誠太郎委員の4名で御座います。どうぞよろしくお願いたします。

さて、今年度のロータリー情報・規定審議・クラブ細則委員会の活動計画は下記の通りですので、ご確認お願いたします。

2024-25年度の井口朗会長は「無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝」をテーマに掲げられました。ロータリーという一つの道を選び入会いただいている会員の皆様にしっかりと情報を提供し、クラブ運営で重要な規定審議やクラブ細則を学ぶことができる機会の提供、時代の変化に適應できる細則の検討をしっかりと行っていけるように努めてまいります。

【ロータリー情報】

1. 会員候補者及び新会員へ、RC会員の特典と責務についての情報提供をします。
2. 入会5年未満の会員にRCの歴史・規模・活動や目的について情報を提供します。
3. 国際ロータリーから発信される最新の情報を提供します。
4. 新旧会員の想いや情報を共有できる、交流と親睦を図る炉辺会合の実施。
5. 60周年に向けた当クラブ独自の慣例・歴史等の情報共有。

【規定審議・クラブ細則】

三年に一度開催される国際ロータリー規定審議会において、RI定款・細則及び標準ロータリークラブ定款の変更に基づく国分寺ロータリークラブ定款・細則の変更、クラブ独自の運営マニュアルの見直しやブラッシュアップを行います。クラブの運営マニュアルの会員全員の理解度を深め、60周年に向けたクラブ運営ができることを目指したいと思っております。

活動計画からは離れますが、昨年度の会員の皆様にご協力いただき、粗食例会で浮かしたお金で身体の不自由な子ども達に車いすを贈る事業につきまして、この場を借りて中間報告させていただきます。先日、子ども用車いす3台分の発注ができました。現在メーカーで製作中です。できあがりしたらご報告させていただきます。ご協力ありがとうございました。

広報・クラブ会報・
ガバナー月信・IT委員会

白石 委員長

今年度の公共イメージ委員会の委員長を仰せつかりました白石で御座います。長年にわたり公共イメージ委員会を務められました高橋前委員長の様にはまいりませんが、会員の皆様のご協力の元、公共イメージの向上に努めてまいりますので、何卒

宜しくお願いいたします。

尚、今年度の公共イメージ委員会のメンバーは、わたくし白石と谷田徹成副委員長、荒井大介委員の3名で御座います。どうぞ宜しくお願いいたします。



さて、今年度は井口朗会長が掲げた「無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝」の活動テーマに即し、特に国分寺市内におけるRC開催イベント等の活動告知を通じ、地域社会に貢献し、公共イメージと認知度の向上を何者にも妨げられる事無く進め、また、会員の皆様との出逢いに感謝し会員のための情報発信運用ツールとしてITの活用を引き続き推進してまいります。

つきましては5点の重点課題を発表いたします。

第一に、週報の作成に当たっては、会長・幹事をはじめとする会員自らの原稿提出及び、プログラム委員会のご支援により外部卓話者からの原稿などの情報提供をお願いし、内容の正確さと効率性を高め、会員の皆様に共有してまいります。

第二に、クラブのホームページの充実をはかり、活用・情報発信の起点、会員の紹介、クラブPRおよびイベント、卓話情報等の告知、会員向けには理事会議事録提供等を実施いたします。また、週1回程度に情報発信の頻度を高め利用促進につなげてまいります。尚、本日より東京国分寺RCのホームページは会長挨拶、構成表、年間スケジュールが2024年度版に更新されておりますのでご確認願います。

第三に、「ロータリーの友」、「ガバナー月信」、「クラブ週報」等既存媒体の購読促進及び重要課題の抜粋、周知徹底を図ってまいります。

第四に、前年度84%と残念ながら達成できませんでした、My ROTARYへの登録90%以上の登録率を目指すことにより、会員の皆様にIT活用を推進してまいります。

第五に、自クラブ並びにRI、2750地区の広報活動における企画・運営方針等を理解し、率先して広報、IT活動を推進し、また、積極的に、外部メディアの活用も検討してまいります。(例えば少年少女RCカップサッカー大会やニコニコアート展でのジェイコム東京での番組参加や、国分寺市二十歳の集いでの協賛事業などを引き続き検討いたします。)

以上、5項目の重点課題を一つ一つクリアにさせていただきます、RCの公共イメージと認知度の向上を目指してまいりますので、重ねて皆様のご協力を宜しくお願いいたします。

国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

会 長 井口 朗 幹 事 清水 裕二
会報委員長 白石 二人 副委員長 谷田 徹成
事 務 局 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階
Tel. 042-322-6480
編 集 ・ 印 刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12
Tel.042-320-5601
URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>